

Historischer Verein besuchte Stein am Rhein

Schwyz Die kunsthistorischen und geschichtlichen Ausführungen erfolgten durch Oliver Landolt vom Staatsarchiv Schwyz, Denkmalpfleger Thomas Brunner und Staatsarchivar Valentin Kessler.

Die Kunst- und Geschichtsfahrt des Historischen Vereins des Kantons Schwyz führte 79 Personen nach Stein am Rhein. Nach Ausführungen zur Geschichte und ersten Eindrücken vom malerischen Ortes am Rhein besuchten die Geschichtsfreunde das Museum Kloster St. Georgen – eine der am besten erhaltenen mittelalterlichen Klosteranlagen der Schweiz. Nach dem Besuch der Burg Hohenklingen stand die Besichtigung der Johanneskirche Burg auf dem Programm. Diese Kirche ist nicht nur die älteste und urkundlich ersterwähnte Kirche im Kanton Schaffhausen, sondern beeindruckt auch durch ihre mittelalterlichen Wandmalereien im Chor. (pd)



Die Schwyzer Geschichtsfreunde bei der Besichtigung des malerischen Städtchens Stein am Rhein.

Bild: PD

Hügel Senioren im Gotthardtunnel

Region Kürzlich trafen sich die Hügel Senioren am Bahnhof Brunnen zu einem weiteren Ausflug. Ziel war der Gotthard-Basistunnel. In Erstfeld wurde wir von unserem Führer Herr Indergard von Uri Tourismus begrüsst. Nachdem jeder von uns eine Signalweste und einen Helm gefasst hatte, ging es zum Tunneleingang. Über einen Zusatzstollen aus der Bauzeit fährt man ca. 1,8 Kilometer in den Berg. Anhand von Dias und einem Film erklärte uns Herr Indergard interessante Details aus der Bauzeit des Neat-Tunnels. Millionen von Tonnen Gestein und Beton mussten neben allen anderen Sachen verschoben werden. Wer nur ein wenig Ahnung von Logistik hat, kann erahnen, was hier jeden Tag in drei Schichten geleistet wurde. Einige Meter weiter ist eine Aussichtsplattform. Ein durchdringendes Pfeifen und Dröhnen zeigt an, dass eine Zugsdurchfahrt bevorsteht. Nach einigen Sekunden ist der Spuk bereits wieder vorbei. Beeindruckt vom Gesehenen, machten wir uns wieder auf den Heimweg. (pd)

Dance-Night in Schwyz



Schwyz Auch die zweite Dance-Night der Colorado Linedancer im MythenForum war ein voller Erfolg. Die Linedancer sind eine gemischte Gruppe von 45 Personen. Seit Anfang 2012 tanzen sie im Begegnungszentrum am Mettlenweg 1 in Brunnen.

Bild: PD

Chauffeure besuchten Victorinox



Ibach Vor Kurzem trafen sich 41 Personen der Les Routiers Suisses, Sektionen Schwyz und Zürich Oberland, zur Betriebsbesichtigung der Firma Victorinox in Ibach. Die Teilnehmer wurden während 90 Minuten durch den Betrieb geführt. Nachdem sie sich im Verkaufsladen mit Messer und Parfums eingedeckt hatten, traf man sich im Restaurant Schützenhaus in Schwyz.

Bild: PD

Chor nun in der Sommerpause

Brunnen Der Gemischte Chor Schwyz war mit seinem Programm «Spumante – spritzige Chormusik zum Sommerbeginn» im Theresianum.

Mit einem Sommerschluss-Abend und einem Konzert hat sich der Gemischte Chor in die Sommerpause verabschiedet. Vor vollen Rängen gab der Gemischte Chor Schwyz im Theresianum Ingenbohl sein Programm «Spumante – spritzige Chormusik zum Sommerbeginn» zum Besten. Das Ensemble Rämshfädra begleitete die Sängerinnen und Sän-

ger und spickte das Programm mit mitreissenden Instrumentalstücken.

Unter der Leitung von Barbara Suter-Kraft entstand so ein bunter Blumenstrauss an Melodien, welche das Publikum begeisterten.

Vor und nach dem Konzert bewirtete das Team des Theresianums die Gäste an der Sommerbar und schuf so einen

wunderbaren Rahmen für die Konzertbesucher.

Am letzten Dienstag schliesslich liessen die Chormitglieder die vergangenen Monate am Sommerschluss-Abend in der Husky-Lodge Revue passieren. Nach der Sommerpause starten die Proben am Dienstag, 21. August, mit neuem Elan. (pd)



Der Gemischte Chor Schwyz im Theresianum Ingenbohl.

Bild: PD

Folklore bei insieme



Schwyz Kürzlich hat insieme Innerschwyz einen Grillschmaus im Restaurant Schützenhaus durchgeführt. Danach war Folklore angesagt – Peter, Teodor und Damian brachten ein Ständchen.

Bild: PD